



Message de l'évêque suite à l'élection du pape Léon XIV

“dans Celui qui est Un, être unis”



CONFÉRENCE
des évêques
de France

Suite à l'élection du pape Léon XIV, Mgr Hervé Gosselin adresse un message aux fidèles du diocèse. Il rend grâce pour le discernement des cardinaux qui ont su accueillir dans la prière celui que Dieu appelle aujourd'hui à être notre pasteur, engagé sur le chemin de la paix et de la mission :

Comme beaucoup, j'ai été surpris par le nom de ce nouvel élu, un Américain qui n'était pas cité parmi les favoris. Et pourtant, dès sa première apparition, j'ai été profondément touché par sa présentation, simple et priante, et par ses premiers mots : clairs, habités, ancrés dans la foi et le réel. Un américain du Nord, et du Sud.

J'ai perçu un homme en continuité avec l'élan missionnaire du pape François, qu'il a cité à plusieurs reprises avec reconnaissance. Un homme de paix, qui a choisi de nous bénir avec les mots mêmes du Ressuscité : « La paix soit avec vous ! »

Il a aussi évoqué avec lucidité et gravité le combat contre le mal, ce combat que nous connaissons, que nous affrontons. Il ajoute avec force : « Le mal ne sera pas vainqueur ! ».

J'ai été touché par sa référence à saint Augustin, ce grand penseur de l'Église, signe de sa profondeur théologique et spirituelle.

Ce qui se dessine en lui, c'est un pasteur façonné par 20 ans de mission au Pérou, un terrain d'Évangile qui marque certainement son regard et son cœur.

*Léon XIV est un don de Dieu pour notre temps.
Nous l'accueillons avec joie et espérance. Merci Seigneur !*

Qu'il puisse être au sein de la Curie, pour l'Église et le monde un pasteur en quête de paix, un missionnaire enthousiaste capable de nous entraîner à sa suite, dans la joie de croire, d'aimer et d'être envoyés.

Magnificat !

+ Mgr Hervé Gosselin

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 16/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/message-de-leveque-dangouleme-suite-a-lelection-du-pape-leon-xiv/>